

## Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- "El martes vamos a estar discutiendo el dictamen en la Comisión de Presupuesto, vamos a ser sumamente quirúrgicos y muy responsables en la reasignaciones que tengamos que realizar, sobre todo con los órganos autónomos, de tal manera que podamos constituir una bolsa de las dimensiones que sea conveniente para garantizar que las universidades públicas no tengan en lo absoluto ningún recorte, hacer un esfuerzo mayor para el fortalecimiento de nuestro sistema de salud y creo que algo importante es la gran participación y apoyo para hacer realidad la reforma del Poder Judicial en las elecciones del próximo junio del 2025".

